



PASARELA EN PLENARIA DE MORENA



Los 5 aspirantes a la candidatura presidencial de la Cuarta Transformación, Marcelo Ebrard Casaubón, Gerardo Fernández Noroña, Adán Augusto López Hernández, Ricardo Monreal Ávila y Claudia Sheinbaum Pardo, participaron ayer en la plenaria de diputados de Morena para presentar sus propuestas. Por Uriel Bautista. Fotos: Cuartoscuro

► RECIBEN CON MARIACHIS AL CANCELLER EBRARD EN SAN LÁZARO.

EBRARD ES RECIBIDO EN PLENARIA CON MARIACHIS Y AL TOQUE DE “CON MARCELO SÍ”

El secretario de Relaciones Exteriores aseguró sentirse confiado para ser el candidato que sucederá a AMLO en la Presidencia; pide que el proceso de selección sea abierto y transparente

**POR URIEL BAUTISTA**

nacion@contrareplica.mx

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, fue recibido a la plenaria de los diputados de Morena con las consignas "Marcelo Presidente" y "Mi carnal Marcelo", mientras un grupo de mariachis interpretaba "Con Marcelo Sí".

El canciller recibió peluches de sí mismo y del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante su participación ante los legisladores de Morena, Ebrard destacó las estrategias que se han tomado en política exterior. Enfatizó en las buenas relaciones que se mantienen con Estados Unidos; que se ha dado protección a los ciudadanos mexicanos que se encontraban en los territorios de Ucrania y Perú al estallar sus conflictos; además del despliegue que hubo en Qatar el pasado año por el Mundial de Fútbol.

El secretario presumió que se logró garantizar el acceso universal a las vacunas contra Covid-19, así como se ha dado continuidad al Plan de Desarrollo

Integral en Centroamérica gracias a programas diseñados por el gobierno mexicano como Jóvenes Construyendo el Futuro y Sembrando Vida.

También, manifestó que siente confianza en el proceso de elección del candidato de Morena a la Presidencia, ya que ha acompañado a López Obrador por más de 25 años.

Finalmente, el titular de la SRE planteó que el proceso de selección debe contar con las características de ser transparente y abierto.

Por su parte, 17 diputados del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) expresaron, en el transcurso del día, su apoyo para que el canciller sea el candidato de la coalición que integra junto con Morena y el PT, debido a que "representa el mejor perfil para continuar con la transformación del país". •

ESTRATEGIA

EL CANCELLER mexicano destacó la estrategia que se ha implementado en la política exterior durante su gestión



En el transcurso de la plenaria de Morena, 17 legisladores del Partido Verde expresaron su respaldo para que el canciller sea el candidato de la coalición. Cuartoscuro